



PARTIDO UNIÓN COSTARRICENSE DEMOCRÁTICA
“EN DEMOCRACIA, POR LA JUSTICIA SOCIAL, LA LIBERTAD Y LA SOLIDARIDAD”

INVITACIÓN

CONVOCATORIA A LA ASAMBLEA CANTONAL

El **Partido Unión Costarricense Democrática** invita a la Convocatoria a **ASAMBLEA CANTONAL de ESPARZA PUNTARENAS** , según artículo 43 del estatuto del partido, que se realizará personalizada o por grupos de WhatsApp , diferentes medios de comunicación digital, etc. .

El día **17 de marzo del 2025**, se realizará a la Asamblea cantonal **Cantón ESPARZA PUNTARENAS** a la **2 pm en primera convocatoria** y a las 3 pm en segunda convocatoria.

AGENDA E INVITACIÓN ,PERSONALIZADA A VECINOS DEL CANTÓN ,PÁGINAS ELECTRÓNICAS

1. Elegir el **Comité Ejecutivo del CANTÓN DE ESPARZA PUNTARENAS** , de la siguiente forma

- PRESIDENTE EJECUTIVO, PROPIETARIO MUJER O HOMBRE
- SUPLENTE DEL PRESIDENTE EJECUTIVO, HOMBRE O MUJER
- SECRETARIA EJECUTIVA (o) PROPIETARIO , MUJER O HOMBRE
- SUPLENTE DE LA SECRETARIA HOMBRE O MUJER
- TESORERO EJECUTIVO PROPIETARIO, HOMBRE O MUJER.
- TESORERO (A) SUPLENTE HOMBRE O MUJER

- SE RESPETA LA PARIDAD DE GENERO 3 HOMBRES O TRES MUJERES

2.-

- FISCAL HOMBRE O MUJER

3.- -CINCO DELEGADOS

- 1- MUJER O HOMBRE O A LA INVERSA
- 2.- -MUJER O HOMBRE O A LA INVERSA
- 3--MUJER O HOMBRE O A LA INVERSA
- 4.--HOMBRE O MUEJER O A LA INVERSA
- 5.-- HOMBRE O MUER O A LA INVERSA

TOTALIDAD 3 MUJERES , 2 HOMBRES o 3 HOMBRES, 2 MUJERES

A cargo de la **Asamblea Cantonal del cantón DE ESPARZA PUNTARENAS** ,la Presidenta del Partido PUCD, **Maricela Morales Mora** , cédula 10480022 , número de teléfono móvil , 88697710

A cargo de la **Asamblea de ESPARZA PUNTARENAS** Marjorie Zúñiga Balladares cédula 602220153, teléfono 89444158

Dirección de la Asamblea de Esparza es Macacona , Nances 100 norte de la Escuela Heriberto Zeledón casa amarillo arriba y café abajo ,casa de la señora Evedyn Castillo Barrantes , Teléfono 85603747 .

Página www.partidoucd.com



PARTIDO UNIÓN COSTARRICENSE DEMOCRÁTICA

“EN DEMOCRACIA, POR LA JUSTICIA SOCIAL, LA LIBERTAD Y LA SOLIDARIDAD”